

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : LES JOURNALISTES ET LA COUVERTURE MÉDIATIQUE EN PÉRIODE ÉLECTORALE



Photo: Jean Paulin Allogo

À l'initiative de l'ambassade des États-Unis, un atelier sur les bonnes pratiques à adopter lors de la couverture médiatique d'une campagne électorale vient d'être organisé à l'attention des journalistes gabonais. Des échanges animés par Eduardo Cue, journaliste américain spécialisé en communication politique, par visioconférence depuis Paris, l'American Corner depuis Libreville et Port-Gentil. Pour réussir une bonne couverture médiatique en période électorale, le journaliste doit, a-t-on appris, se documenter sur le processus électoral, connaître les bilans et les parcours des candidats et se faire une idée de ce que pensent les populations d'eux, tout en identifiant la composition de la population électorale et vérifier les sondages. Mais en plus de présenter leurs projets, le média doit aussi donner la parole à tous les candidats, le temps imparti à chacun d'eux variant en fonction de l'envergure politique des acteurs en présence. Eduardo Cue a aussi conseillé qu'il y ait une répartition des tâches, en fonction des ressources humaines dont dispose la rédaction, pour consulter des experts politiques, économiques, agricoles..., et obtenir des informations fiables, valides et pertinentes (chiffres, prévisions...). Deux autres ateliers ont été annoncés pour aborder d'autres aspects de la thématique.

BITAM : 128 EMPLOYÉS D'OLAM RUBBER DÉCORÉS DE LA MÉDAILLE DU TRAVAIL



Photo: Servais Sondé Batata

LE 1er mai dernier, à l'occasion de la fête du Travail, la société Olam Rubber a décoré, à son site de Batouri, 128 de ses employés lors d'une cérémonie présidée par le directeur provincial du Travail du Woleu-Ntem, Aurélien Ruffin Moundounga, assisté du chef de service départemental du Ntem (Bitam), Alfred Ogoula. Nombreux parmi les 128 récipiendaires ont été décorés de la médaille de bronze pour avoir déjà totalisé 10 ans dans l'entreprise. Son directeur général, M. Vijeth, a invité les décorés à accomplir toujours leurs tâches respectives avec abnégation et professionnalisme. Le gouverneur de province, Jules Ndjeki, a félicité Olam pour les emplois offerts à de nombreux compatriotes. Olam est d'ailleurs considéré comme le deuxième plus gros employeur après l'État et participe activement au bien-être des populations à travers la construction des écoles, des dispensaires, la création des petites unités de production et divers partenariats au développement.

JPA & BATATA

Port-Gentil : Perenco et la formation des jeunes gabonais

Christian KOUIGA
Libreville/Gabon

ENTREPRISE citoyenne, Perenco entreprend depuis quelques années un partenariat avec l'université catholique d'Afrique centrale UCAC-ICAM, en vue de former des jeunes gabonais dans les métiers du pétrole. Il y a peu, des équipes de cette entreprise – leader du secteur pétrolier et gazier –, menées par le DRH de Perenco, Axel Fouty, et de la coordinatrice RH des filiales Afrique centrale, Gladis Paho (Perenco France), se sont rendues dans des lycées et collèges du pays, aux fins d'informer les jeunes gabonais des classes de 2^{de}, 1^{re} et Terminale des séries scientifiques et techniques de Port-Gentil, Libreville, Franceville et Moanda, de l'opportunité de faire des études supérieures et d'obtenir un titre d'ingénieur dans le secteur pétrolier.

Cette année, un accent a été mis sur les étudiants de licence de l'École des mines et de la métallurgie de Moanda, et de l'Université des sciences et techniques de



Photo: C.G.K

Une vue de la délégation et des élèves d'un lycée visité.

Masuku (USTM).

Pour garantir un très bon niveau de formation et des compétences de ses futurs ingénieurs, et assurer la pérennité des années à venir, Perenco finance ainsi les études des meilleurs élèves des classes de Terminale D, C et des Terminales techniques des séries E, MI et F, sous la forme d'une prise en charge totale de leurs études durant 5 ans.

Pour être sélectionnés, les futurs étudiants doivent passer au préalable un concours organisé par l'UCAC-ICAM, et obtenir les meilleures notes.

Les candidats retenus effectuent ensuite leurs études au campus de ladite université à Pointe-Noire (Congo), pour le 1^{er} cycle. Et à Douala (Cameroun), pour le 2nd cycle.

Le concours est aussi ouvert aux étudiants titulaires d'une licence scientifique ou technique. Perenco s'engage à suivre ces jeunes étudiants par la prise en charge financière de toute leur période d'études, et leur offre des stages pratiques sur ses sites de production durant les 5 ans d'études. La première session du concours aura lieu le 13 mai 2023.

Lopé : Steeve Nzegho Dieko au chevet de plus de 300 familles



Photo: GRM

Une vue des bénéficiaires du don du SG du PDG dans la Lopé.

G.R.M
Libreville/Gabon

FORT de ses responsabilités, le secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), Steeve Nzegho Dieko a instruit, il y a peu, une mission politique dans le département de la Lopé, à l'effet d'assister plus de 300 familles dont la vie chère rend

les conditions de vie difficiles. La mission conduite par Anges Silvère Dieko et Hugues Mounzeo Maganga, a procédé à la distribution de kits alimentaires et d'aides financières aux veuves, aux femmes âgées et aux jeunes filles-mères des villages Kongomba, Ayem, Kazamabika, Aschouka-Ebaka, Mikongo I et II, Massenguelani-Ramba et Obi-

ga-PK 0. L'opération s'est poursuivie dans le district de Mokeko. Par ce geste, l'initiateur, par ailleurs sénateur du département de la Lopé, traduit en actes la politique de partage prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba.

D'où la gratitude des populations auprès desquelles les émissaires ont résumé le message du donateur. "Même s'il n'a pas eu le temps de venir vous voir, en raison d'autres charges politiques qui lui ont été confiées par le DCP, Ali Bongo Ondimba, votre bienfaiteur a le cœur tourné vers vous, car il sait les difficultés auxquelles vous faites face avec courage", ont-ils indiqué.

Les mandataires ont ensuite demandé aux militants du PDG et à tous ceux qui sont en âge de voter, d'aller s'inscrire sur les listes électorales dès le lancement de l'opération.